



**FÉDÉRATION FRANÇAISE D'AÏKIDO
AÏKIBUDO KINOMICHI & DISCIPLINES ASSOCIÉES**

Objet : Une nouvelle ère pour la FFAAA : construisons ensemble l'avenir de notre fédération !

Chères pratiquantes, chers pratiquants,

Le 23 novembre dernier, les clubs de la FFAAA ont écrit une page historique en participant pour la première fois à un vote direct pour élire leur Comité Directeur Fédéral. Avec 86% de participation électorale et 809 voix contre 417, **la liste « Esprit Aïki », que j'ai eu l'honneur de conduire, a été élue pour mener la Fédération vers une nouvelle étape.**

Mais cette victoire n'est pas celle d'une personne ou d'un seul groupe : c'est une réussite collective. **C'est aujourd'hui une équipe de 24 membres, unis et déterminés, qui travaille quotidiennement au service de la Fédération, de ses clubs et de vous, ses pratiquants.** Ensemble, nous allons bâtir un avenir qui place **les pratiquants et les clubs au cœur de nos décisions.**

Nos premières actions : garantir la continuité de la pratique

Parce que votre pratique est notre priorité, notre premier défi est de renouveler rapidement l'agrément officiel et de mettre en place une CSDGE (Commission Spécialisée des Dans et Grades Équivalents). Ces étapes sont indispensables pour assurer que vos parcours, vos diplômes et vos passions puissent s'épanouir sans interruption. Nous mettons tout en œuvre pour atteindre ces objectifs avant la fin de l'année.

Un souffle nouveau pour la FFAAA

Notre engagement est clair : **rassembler toutes les énergies qui font vivre les arts Aïki.** Pratiquants, cadres techniques, clubs et partenaires : chaque voix compte. Nous allons poursuivre nos collaborations avec la co-discipline Aïkibudo, le

Kinomichi et les disciplines associées, et tout particulièrement celles membres du Comité Directeur, pour construire ensemble un environnement qui répond à vos besoins.

Nous savons que des projets déjà existants, comme l'Institut de Formation, méritent d'être amplifiés et mieux connectés à vos attentes sur le terrain. À travers une approche constructive, nous poursuivrons ce qui fonctionne, tout en ajustant ce qui peut être amélioré.

Un travail d'équipe pour mieux vous accompagner

L'une de nos premières grandes ambitions est de repenser avec vous l'organisation territoriale. **Vous, vos clubs, vos enseignants locaux, êtes au cœur de cette dynamique.** Qu'il s'agisse de formations techniques, de stages ou de passages de grades, nous souhaitons vous associer davantage dans ces démarches, en Métropole comme en Outre-Mer.

Nous sommes conscients que cette mission exigeante repose sur la confiance et la coopération. Soyez assurés que **nous mettons toute notre énergie, notre passion et notre engagement au service de cette Fédération que nous partageons.**

Merci pour votre confiance

Au nom de toute l'équipe, je tiens à remercier chacune et chacun d'entre vous pour votre soutien. Ces élections sont un nouveau départ pour la FFAAA, et nous sommes déterminés à honorer vos attentes. Ensemble, nous pouvons faire de notre Fédération un exemple de dynamisme et de cohésion.

Avec enthousiasme et détermination, pour le comité directeur
Thierry **Kessenheimer**
Président Fédéral
